

# *Les relations Vietnam-Cuba sont une véritable expression de fraternité, affirme l'ambassadeur*

---



Hanoï, 26 juillet (RHC) Les liens entre le Vietnam et Cuba sont une expression authentique et référentielle du type de relations bilatérales de solidarité et de fraternité qui devraient régner dans le monde d'aujourd'hui, a publié l'ambassadeur Orlando Hernandez dans la revue « Communiste ».

Dans le message publié à propos du 69e anniversaire des assauts contre les casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, l'Ambassadeur de Cuba à Hanoi a remercié "immensément le soutien constant du Parti, de l'État et du peuple vietnamiens".

Il a relevé que les actions héroïques du 26 juillet 1953, menées par la génération du centenaire (née de l'apôtre de l'indépendance, José Martí) et dirigées par le jeune Fidel Castro, ont marqué une étape décisive dans la longue lutte de son peuple pour l'indépendance complète et définitive.

Le fait d'armes, a-t-il expliqué, s'appuyait sur un programme d'orientation progressiste qui concrétisait les aspirations les plus importantes de transformation socio-économique et politique dans la conjoncture nationale de l'époque, et tous deux répondaient à l'analyse marxiste et léniniste des conditions objectives et subjectives prévalentes.

Dans une autre de ses parties, le texte indique que la Moncada est devenue un antécédent et une expérience précieuse de deux faits décisifs ultérieurs, l'expédition du yacht Granma et la lutte de guérilla dans les montagnes, qui serait la forme fondamentale de l'action révolutionnaire.

Près de sept décennies plus tard, en évoquant ce fait, nous ne pouvons que le comparer à l'héroïque épopée du peuple vietnamien face au plus puissant des ennemis, avec la pleine conviction du fait que nous allons remporter la victoire finale, a souligné le diplomate cubain.

Évoquant les conditions dans lesquelles progresse aujourd'hui la Révolution cubaine, il a souligné que "Nous sommes toujours assiégés par un blocus économique, commercial et financier imposé par le gouvernement des États-Unis d'Amérique, qui représente le système de sanctions unilatérales le plus injuste, le plus sévère et le plus prolongé jamais appliqué contre un pays".

Malgré cela, et sur la base de nos propres efforts, nous continuons à mettre en œuvre et à développer de nouvelles normes qui s'adaptent à la réalité socioéconomique actuelle de la nation, a-t-il indiqué.

Il a souligné que Cuba poursuit son développement dans le domaine de la biotechnologie, ce qui a permis à un pays sous-développé et bloqué d'immuniser sa population en un temps record contre le Covid-19 et de le faire avec ses propres vaccins de qualité et de prestige mondial.

En outre, des mesures importantes sont prises dans les secteurs des investissements, du tourisme, de la construction et de l'agriculture pour parvenir à la durabilité et à la sécurité alimentaire, ce qui nous permettra de renforcer notre souveraineté sur la base de la production nationale, et à cet égard, Cuba bénéficie du soutien inestimable du Vietnam, a-t-il dit. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/294630-les-relations-vietnam-cuba-sont-une-veritable-expression-de-fraternite-affirme-lambassadeur>



**Radio Habana Cuba**